
 

 

ACTA DEL CLAUSTRO ESCOLAR 
19 de octubre de 2022 

 

Orden del día  

A/ Aprobación del orden del día y del acta del claustro escolar de junio de 2022  

B/ Balance del inicio del curso escolar  

- Números y estructura  
- reglamento interno (horarios, etc.)   

 
C/ Proyectos 2022-23  

- principales proyectos educativos  
- viajes escolares 2022-23  

D/ Talleres: el lugar de los padres en la escuela  

E/ Otras preguntas  

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A/ Aprobación del orden del día y del acta del consejo escolar de junio de 2022  

Acta aceptada por unanimidad. 

B/ Balance del inicio del curso escolar  

 

 



 

 

Presentación de los recién llegados / Cambios: 

Françoise Perez sustituye a Sylvie en la clase CM1 para la primera mitad del curso 2022-2023. 

Sergi Rosselló sustituye a Mar Caldentey y Violeta VAZQUEZ en catalán y castellano. 

Julien Estevez trabajará a tiempo parcial en la clase CE1B y en una de las clases de CM2. 

Marie Anita, recién llegada, será profesora de CM2. 

Sandy Herrera, recién llegada, será profesora de PS y de FLE para alumnos de primaria.  

Números: 

Número de alumnos: 631 

El colegio tiene ahora dos clases por nivel. 

Hay listas de espera. La idea sigue siendo limitar el número de alumnos por clase, pero este año 
hay una excepción en CE1. 

Dispositivos de apoyo a los alumnos: 

1. Grupos de competencias lingüísticas:  

Hay dos grupos en catalán y en inglés. 

No hay grupos en español debido al perfil de los alumnos, pero hay un grupo de ELE 
para los alumnos que lo necesiten. 

2. Ayuda a los deberes: Esta actividad es proporcionada por los profesores del liceo. 
 

3.  APC: Puede ser ofrecido por los profesores a algunos alumnos para trabajar conceptos 
específicos según sus necesidades. 
 

4. Servicios cívicos: Personas en su año sabático que este año asumen distintas funciones 
en nuestro centro escolar. 

Reglamento interno : 



 

 

  

1. Horarios de apertura: Es importante respetar y hacer respetar los horarios de apertura y 
entrada del liceo. Más aclaraciones sobre los horarios de apertura y el protocolo de 
llegada en caso de retrasos. 
 

2. Comedor/merienda: introducción de un sistema de merienda incluido en el precio del 
comedor. Se adaptará su constitución y se añadirá al reglamento interno. 
 

3. Cumpleaños: cómo proponer una fórmula común en primaria para gestionar los 
cumpleaños de la mejor manera posible (alergias, organización, tiempo...). 

Extraescolar: Brain Factory 

Casi todas las actividades han podido empezar (27). Son muy variadas y 6 aún están a la espera 
de empezar. 

 



 

 

Sistemas de seguimiento de alumnos : 

1.  Adaptaciones en clase por parte de los profesores de acuerdo con las familias. 
 

2. Apoyo en caso necesario por parte de los profesores de referencia durante el tiempo de clase de 
idiomas. 

 
3.  Diferentes protocolos: PPRE, PAP, PAI, PPS. 

 
4.  Sugerencias de evaluaciones y cuidados específicos (CDIT / psicólogo francófono / APEB / 

AESH / seguimiento psicopedagógico por Vanesa Gracia (LFiPalma)). 
 

Preguntas sobre la creación de un departamento psicológico y la posible contratación de una 
enfermera. 

También está previsto crear vínculos y puentes entre las distintas posibilidades de apoyo, 
protocolos. 

 

C/ Proyectos 2022-23  

Eventos previstos durante el curso escolar :  

Fechas y actos previstos. El liceo desea centrarse en la creación de vínculos entre los alumnos 
de primaria y secundaria. 



 

 

 

 



 

 

 

Viajes escolares: Reflexión sobre la optimización de la organización de los viajes para permitir 
a los padres anticiparse mejor y a todos los alumnos ir de viaje de manera equitativa. 

Presentación del viaje previsto para las clases del CE2 este año. El viaje fue aprobado. 

 

 

 

 



 

 

E/ Otras preguntas 

1. ¿Es posible cambiar la hora de inicio de la guardería a las 7.30?  
Depende de la demanda. 
 

2. Café de los padres 
Alumnos con necesidades especiales  
 

3. Cantina   
Problema de la reutilización de las bolsas de picnic.  
Próxima reunión de la cantina el 2/11.  
Se puede rellenar: Sólo algunos platos sin proteínas en general.  
¿Es posible ofrecer vasos más grandes? 
 

4.  Acceso al liceo: ¿coche compartido? Búsqueda de propuestas. 


